

Dr. Félix Armando Hernández Flores

1963-2006. QEPD

Dr. Saúl Hernández García, Dr. A. Basilio

Originario de Puebla, Puebla, estudió la carrera de médico cirujano en la Benemérita Universidad de Puebla, los estudios de posgrado en cirugía general los efectuó en el Hospital Universitario de Puebla (HUP), siempre fue un estudiante disciplinado y dedicado, con particular interés por el TRAUMA. Dentro de su trayectoria destaca...

Médico adscrito al Servicio de Cirugía General en el HUP y del Hospital General de Puebla, certificado por el Consejo Mexicano de Cirugía General. Profesor titular del Curso de Especialización en Cirugía General con sede en el HUP.

Expresidente de la Asociación Mexicana de Medicina y Cirugía del Trauma (AMMCT) capítulo Oriente. Subdirector médico del HUP. Asesor del Comité de Desastres en Puebla. Presidente regional del XIV Congreso Nacional de la AMMCT, realizado en la ciudad de Puebla.

Miembro del Comité Organizador de 4 Jornadas de Trauma llevadas a cabo en el HUP.



Desde residente tuvo inquietudes académicas.

Hablar de Armando es hablar del tipo de mexicanos y profesionales que necesita el país, en tan poco tiempo dejaste una honda huella. Descansa en paz.



37

En trauma choque.



XIV Congreso AMMCT, con altas autoridades gubernamentales, académicas y de salud de Puebla.